



23.05.2025

ANFRAGE

Betr.: Landeplatz Universitätsmedizin Mainz
Flugzeiten der ADAC Rettungshubschrauber

Gegenwärtig fliegt der ADAC Rettungshubschrauber bis 22 Uhr den Landeplatz der Universitätsmedizin Mainz an. Nun berichten Medien, dass Gespräche über eine Ausweitung der Flugzeiten geführt werden, bzw. Gespräche geführt werden sollen.

Wir fragen daher:

Wer ist für solche Gespräche zuständig?

Wer kann hier Entscheidungen treffen?

Werden auch die Meinung der Anwohnenden eingeholt werden und des Ortsbeirates?

gez.
Simone Bludau